

# *65ème anniversaire de la Révolution cubaine commémoré en Angola (+Photos)*

---

*Image not found or type unknown*



Luanda, 30 décembre (RHC) Les collaborateurs cubains en poste en Angola, le personnel diplomatique de l'île et les travailleurs angolais de la société Antex S.A. ont commémoré samedi le 65ème anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

L'événement, qui s'est déroulé dans l'entreprise Imbondex Construcciones, appartenant à cette société, a vu la participation de l'ambassadeur de la nation caribéenne à Luanda, Oscar León, et du vice-président

d'Antex pour l'Angola, Pedro Jaime Bonilla, entre autres.

Lors de la cérémonie, qui a également commémoré le 34e anniversaire de la société (19 décembre 1989) et la célébration de la Journée de l'éducateur à Cuba (22 décembre), les participants ont rappelé les événements historiques qui ont conduit à la victoire du 1er janvier 1959 et à la période de transformations sociales qui s'en est suivie.

Ils ont également fait allusion aux liens qui unissent l'Angola et la nation caribéenne, aussi bien dans les jours de guerre que dans la paix.

Dans son discours d'ouverture, Bonilla a indiqué que l'idée du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, de solidarité permanente avec les peuples d'Afrique, s'est matérialisée dans une large mesure dans ce pays.

Il a souligné que l'installation où se déroulait la cérémonie a accueilli certains de ceux qui sont venus défendre ces terres, puis ceux qui ont conçu, planifié et exécuté des ponts, des aéroports, des routes, des bâtiments et des tunnels.

Il a mentionné des batailles historiques telles que Kifangongo, Sumbe ou Cuito Cuanavale, auxquelles Cuba a participé et qui ont joué un rôle important dans le triomphe définitif contre les envahisseurs, contribuant ainsi à façonner l'avenir non seulement de l'Angola, mais aussi de la Namibie, ainsi que l'effondrement du régime de l'apartheid.

"Les Cubains tombés au combat représentent le deuil et la fierté de la patrie, ils portent les valeurs du peuple cubain au plus haut niveau", a déclaré Bonilla.

Il a fait remarquer qu'en ces temps difficiles pour l'île, marqués par une situation économique complexe, la lutte dans les réseaux sociaux et l'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis, les révolutionnaires restent fermes.

Il a assuré que les travailleurs d'Antex, et en particulier les collaborateurs en Angola, seront un exemple de consécration et de fidélité, et les a exhortés à remplir leur mission dans ce pays frère. Dans le cadre de cet événement, deux collaborateurs du secteur de l'éducation ont été récompensés pour leur travail, ainsi que les travailleurs cubains et angolais d'Antex.

Ils ont également annoncé les noms des gagnants d'un concours consacré à la figure de Fidel Castro, auquel des collaborateurs cubains de tout le pays ont pu participer dans les catégories poésie, essai et peinture-photographie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/343301-65eme-anniversaire-de-la-revolution-cubaine-commemore-en-angola-photos>



# **Radio Habana Cuba**